
 
Circolare n.045/2017/CI      Roma, 29 settembre 2017 

 

  Ai Signori  
 Presidenti/Amm.ri Delegati 
 
                                                            e p.c.   Direttori Generali 
 Direttori del Personale 
  
   Al Consiglio Direttivo FISEAcap 

 

 

Oggetto: URGENTE. 

               Richiesta valutazioni su possibile allestimento piattaforma associativa per formazione e-       

learning. 

 

Con la circolare n. 38/2017 dello scorso 6 luglio, è stato chiesto alle Società – su impulso del 

Consiglio Direttivo - di far conoscere all’Associazione le loro valutazioni sull’utilità di allestire una 

piattaforma associativa, in condivisione tra le Società stesse, per la formazione in modalità e-

learning, non soltanto con riguardo alla materia della salute e sicurezza del lavoro. 

 

Nell’obiettivo di offrire alle associate un contributo ai fini delle richieste valutazioni, come è noto si 

è trasmesso il positivo parere consultivo di dieci RSPP della Commissione Sicurezza a 

conclusione dell’unica sperimentazione associativa di una piattaforma e-learning – su progetto 

della società Lynx - avvenuta tra il novembre 2016 e il gennaio 2017: per maggiori informazioni si 

rinvia alla Relazione della Commissione (già allegata alla convocazione del Consiglio Direttivo del 

29 maggio 2017) e alla documentazione allegata alla circolare n. 36/2017 del 15 giugno seguente. 

 

Successivamente a tale sperimentazione, per l’esigenza di procedere a un supplemento di ricerca 

di mercato manifestatasi nel Consiglio del 29 maggio, sono pervenute in Associazione altre quattro 

offerte da parte di alcune associate. 

In tale premessa, il Consiglio ha reputato che, comunque, la valutazione delle cinque offerte 

potesse essere effettuata una volta esaurita la preliminare riflessione associativa sulla scelta 

strategica in parola. 

 
La necessità avvertita dal Consiglio – anche per gli oneri economici che l’Associazione dovrebbe 
sostenere - lo ha dunque indotto a interrogare le Società, al fine di acquisire il loro gradimento o 
meno in ordine alla utilità di fruire di uno strumento per una ulteriore modalità di formazione – che 
può affiancare quella già praticata in aula – che, oltre a poter servire le specifiche esigenze di ogni 
Società, può permettere di scambiare, condividere, sperimentare soluzioni e prassi comuni, nello 
spirito del lavoro collegiale dimostrato dalla Commissione Sicurezza in questi anni. 
 
In tale premessa, la Presidenza invita i Presidenti e gli Amministratori delegati di ogni Società a 
voler partecipare all’individuazione della scelta, rimettendo le loro valutazioni per iscritto al 
Segretario di FiseAcap possibilmente entro la prima settimana di ottobre.  
 
Nel ringraziare, si porgono i più cordiali saluti. 
                                                                                                                     Il Segretario 

                                                                           (Giancarlo Cipullo) 
  

 


